



Écriture d'un jardin

Le jardin actuel déploie son enchantement sur trois niveaux, où six ambiances s'expriment au rythme d'une circulation uniforme balisée par la chromatique grise des carreaux grès cérame sur plots, dénichés chez Italian Casa (Ecully). Plus qu'un lien entre les espaces, il se dégage une vraie synergie entre chaque zone, une vraie identité scénique entre l'entrée principale (accueillant une cour de 180 m²), le flanc droit de la maison et le jardin plongeant sur la vue plein Est. Chaque centimètre carré a été optimisé, métamorphosé en une pluralité de scènes définies. Longeant la maison, le terrain de pétanque donne le La, avant de contourner la bâtisse pour mieux embrasser l'intégralité de l'espace paysager. Des inconvénients originels, matérialisés par des paliers inconfortables, Sandrine en a fait une force au service d'une scénographie volumétrique et spatiale, pour mieux mettre en valeur les six ambiances. La terrasse exigüe en lien avec l'espace intérieur a retrouvé toute sa légitimité : *« l'espace alloué à la terrasse était particulièrement étroit et même vertigineux, au-dessus d'un vide de 1,20 mètre. Il aurait été dommage d'insérer un garde-corps. Dès lors, nous avons prolongé la terrasse afin qu'elle atteigne 54 m², dans la continuité de la cuisine intérieure et du living, renforcée notamment par l'insertion d'ouvertures à galandage, à fleur de sol. Puis nous avons créé un palier intermédiaire, afin de casser cette hauteur. »*

Le mur du pool house a été rehaussé afin que cette

zone ne soit en rien gênée par la masse inesthétique de la toiture, mais également pour venir appuyer la pergola bioclimatique Biossun. Inhérent à la terrasse, le salon « apéritif » permet l'accès à un second niveau. Le palier de 1,20 mètre a été divisé par deux pour rendre la descente vers la piscine plus agréable et offrir l'insertion d'un coin salon aux intonations plus méditerranéennes. En encorbellement, l'ambiance est suggérée via le parement mural ardoise et le voile d'ombrage Umbrosa. Lovée dans son coin, elle jette un œil sur l'ensemble du jardin et un regard complice à un élément clef, dévoilé seulement aux initiés : le spa six places signé Sundance Spas (Tassin-La-Demi-Lune). La piscine, quant à elle, a fait l'objet d'une rénovation particulièrement technique, opérée par Piscines Concept (Lyon 5^{ème}). Réduit de près de 2 mètres, le plan d'eau a été retravaillé avec soin. Aujourd'hui, il retrouve une dimension à l'échelle du jardin avec ses 6,50 x 7,50 mètres. À l'origine, la piscine comportait un fond en pointe de diamant ainsi qu'un volet roulant calepiné en bois. Afin d'asseoir la réalisation dans cette vision contemporaine et uniforme, le parti a été d'aplanir le sol à 1,60 mètre et de supprimer le coffre, pour ne laisser visible que le débordement dans le prolongement de la vue. Le volet immergé est bel et bien présent, mais grâce à une grande technicité, il disparaît littéralement sous le dallage en grès cérame. ►